

KIM

Jumat Curhat Kapolsek Taliwang ajak masyarakat di Terminal Tana Mera tetap jaga kondusifitas Kamtibmas

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Nov 2, 2024 - 12:43



Sumbawa Barat NTB - Kegiatan Silaturahmi Jumat Curhat merupakan program Polri yang harus dilakukan oleh satuan kewilayahan, seperti yang dilakukan Kapolsek Taliwang AKP SAIFUL melaksanakan kegiatan Jumat Curhat dengan komunitas pedagang dan sopir serta pengojek di Terminal Tana Mera Taliwang, Jumat 1/11/2024 .

Kegiatan bincang Jumat Curhat tersebut dihadiri oleh Kepala UPTD Terminal Tana Mera Busran, S.IP dan Staf Dinas Perhubungan Kab. Sumbawa Barat , Tokoh masyarakat yang juga sebagai Advokad H.M Yames, WP, S.H, ada juga perwakilan sopir bus serta pengojek.

Dalam bincang ringan Kapolsek mengajak agar seluruh komunitas yang ada di Terminal agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban, kerukunan sesama rekan - rekan di terminal antara sopir, agen maupun pengojek harus saling menghargai sehingga tidak ada kesalah fahaman dalam memberikan pelayanan kepada penumpang, pesan untuk selalu menjaga kerukunan dan kedamaian dalam masa Pilkada tahun 2024 ini juga disampaikan oleh Kapolsek .

Sebuah harapan dan permintaan disampaikan oleh H. M Yames. WP, S.H rasa terima kasih dan mendukung kepada Polri khususnya Polres Sumbawa Barat yang terus berupaya dalam memelihara Kamtibmas terutama pada masa Pilkada 2024 ini.

" Patroli ke Terminal, pemukiman maupun tempat keramaian dan hiburan hendaknya terus ditingkatkan guna menjamin rasa aman di tengah masyarakat", pintanya

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Iptu Zainal Abidin, S.H mengatakan, program Jumat Curhat ini adalah program Quick Wins Kepolisian dalam bentuk kegiatan Safari Kamtibmas dengan melakukan silaturahmi pendekatan kepada masyarakat maupun komunitas lainnya serta menyerap informasi dari masyarakat berkaitan dengan kamtibmas guna bersama - sama menjaga kondusifitas wilayah.

Masih kasi Humas " Pelaksanaan Jumat Curhat tidak mesti dilakukan di Masjid, bisa dilakukan di tempat lain disesuaikan dengan situasi dan kondisi yang terpenting tujuan silaturahmi dan pendekatan kepada masyarakat dapat terlaksana serta pesan - pesan Kamtibmas bisa tersampaikan".pungkasnya.
(Adb)